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Présents 
Président : M. DECHERF Damien. 
Mmes PINGAUD Cécile – PORTAIS Louise – RIAUCOUX Yvonne – ROULAUD Virginie – MM. COULOUMY Alain – 
TREMOUILLE Serge. 
 

Excusés 
Mmes CLAUZEL Sandrine – RAYMOND Agnès – MM. BONNET Jean-François – BRANDY Yorick – REBIERE Nicolas. 
 
 
1/ APPROBATION DU PV DU 06 MAI 2024 
 
Le PV de la dernière réunion de la commission est approuvé à l’unanimité. 
 
 
2/ SENIORS 
 
Championnat Séniors à 8 
Félicitations au club de l’AS BEYNAT qui est champion de D1. 
Félicitations au club de BIARS-BRETENOUX qui est champion de D2. 
 
Pour la saison prochaine et dans l’optique d’un championnat identique, la montée et la descente seraient les 
suivantes : 

- Montée en D1 : le club de l’AF BIARS-BRETENOUX 
- Descente en D2 : le club de l’US LE LONZAC 

 
Coupe de la Corrèze à 8 
La finale a eu lieu à MEYMAC, le 15 mai 2024 et a vu la victoire du FC ST JAL contre l’AS BEYNAT aux tirs au but (1 
partout à la fin du temps réglementaire). 
 
Trophée féminin à 8 
La finale a eu lieu à MEYMAC, le 15 mai 2024 et a vu la victoire de TULLE FOOT CORREZE contre l’ES USSEL 3 à 1. 
 
 
3/ JEUNES 
 
U18F à 11 
CENTRE CREUSE GFC finit 1er de la poule. 
 
U15F à 11 
L’AS ST PANTALEON finit 1er de sa poule. 
 
U15F à 8 
L’AS AMBAZAC 2 finit 1er de sa poule. 
 
U13F 
Niveau 1 : L’ESA BRIVE finit 1er de sa poule. 
Niveau 2 : Le FCC ORADOUR S/VAYRES finit 1er de sa poule. 
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4/ FUTSAL 
 
Le Futsal est géré par la Commission Foot Diversifié et nos féminines participent aux compétitions. 
 
Coupe de la Corrèze seniors 
Victoire aux tirs au but de l’AS ST PANTALEON contre le FC CORNIL STE FORTUNADE (2 à 2 à la fin du temps 
réglementaire). 
 
Coupe de la Corrèze U15F 
Victoire de l’AS ST PANTALEON contre l’ES USSAC 12 buts à 3. 
 
 
5/ ECOLE DE FOOT FEMININ 
 
Les clubs ciblés vont continuer à être visités. 
 
Le rassemblement des EFF lors de la journée des coupes à TULLE a été un succès et sera probablement reconduit la 
saison prochaine. 
 
 
6/ OBJECTIFS SUR LA PROCHAINE MANDATURE 
 
Le travail va continuer pour faire progresser le nombre de nos EFF avec la mise en place de plateaux et de 
rassemblements. 
 
S’il y a au moins 8 équipes à 11 la saison prochaine, nous organiserons la Coupe de la Corrèze à 11. 
 
 
7/ DIVERS 
 
La mandature s’achève et je remercie la commission pour le travail effectué tout au long de ces 4 années. 
Je remercie également mes collègues de la Haute-Vienne et de la Creuse avec qui nous mettons en place les 
compétitions interdistricts. 
 
La nouvelle mandature va commencer avec de nouvelles commissions et de nouveaux Pôles. Le football féminin 
aura toujours sa place au sein du District et nous continuerons à gérer au mieux les compétions féminines. 
 
La commission vous souhaite de bonnes vacances avant de vous retrouver pour une nouvelle saison. 
 
 
 
La Secrétaire de la commission     Le Président de la commission 
Louise PORTAIS       Damien DECHERF 
          


